

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	06.09.2022	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

**Jahnplatz-Umbau: Wiederherstellung des Taxenstandes, Anfrage FDP vom
30.08.2022**

Text der Anfrage:

vor dem Jahnplatz-Umbau befand sich beim Pizza-Hut Pavillon ein Taxenstand mit 13 Stellplätzen. Während des Umbaus wurde ein Ersatz-Stand in Höhe der Tourist-Info / Stadtwache mit 2 Stellplätzen eingerichtet.

An der alten / ursprünglichen Position des Taxenstandes Jahnplatz befindet sich weiterhin ein Teil der alten Pflasterung des Taxenstandes, welche auch weiterhin von wartenden Taxen genutzt wird.

Jedoch ist die Fläche bis heute in keiner Weise beschildert (weder als Taxenstand noch mit anderen Schildern wie Halteverbote oder Parkplatzbeschilderung).

Auch im Umfeld des zentralen Jahnplatzes gibt es keinen neuen Taxenplatz, um die 13 Plätze wiederherzustellen.

Tatsächlich könnte man davon ausgehen, dass die Taxen, welche am alten Platz warten, sich derzeit ordnungswidrig verhalten. So heißt es in § 2 der Taxenordnung der Stadt Bielefeld: „Taxen dürfen nur auf den behördlich zugelassenen und gekennzeichneten Taxenständen im Gebiet der Stadt Bielefeld bereitgehalten werden. Außerhalb dieser Taxenstände ist eine Bereithaltung nur mit Sondererlaubnis der Genehmigungsbehörde gestattet.“

Vor diesen Hintergründen stelle ich für die FDP-Fraktion nun folgende Anfrage:

Wann, wie und wo plant die Stadt Bielefeld die Taxenstellplätze im Bereich des zentralen Jahnplatzes wiederherzustellen?

1. Zusatzfrage:

Plant die Stadt Bielefeld für die gepflasterte Fläche hinter dem Pizza-Hut Pavillon eine Kennzeichnung als Taxenstand und wann wird diese vrstl. erfolgen?

2. Zusatzfrage:

Können etwaige Parkverstöße auf der gepflasterten Fläche hinter dem Pizza-Hut Pavillon

rechtssicher festgestellt werden oder ist wegen der fehlenden Kennzeichnung ein „Freiparken“ möglich?



Abb.1: Blick auf die Fläche hinter dem Pizza-Hut Pavillon (Aufnahmedatum: 30.08.2022)

Unterschrift:

gez. Rainer Seifert
Ratsmitglied

Nicolas J. Strahlke
Geschäftsführer
FDP-Ratsfraktion